	Дорожные испытания и отзывы о новом Holden VF Commodore от Филипа Кинга.

Это серьезная задача для любого автомобиля - спасти компанию-производитель, но к тому времени как колеса нового Holden VF Commodore коснулись тестовой трассы на прошлой неделе, стало ясно, что ставки были очень высоки.

Компания Ford заявила, что уходит с рынка, оставляя Holden и Toyota. И если одна компания продолжит работать, то и вторая сделает то же самое. Теперь от VF зависит судьба отрасли. Дорога за рулем Commodore переносит нас в прошлое, с долгими поворотами и крутыми подъемами Снежных Гор.
Commodore был создан чтобы покорить эту страну (Австралию), и движется к этой цели широкими уверенными шагами, и у вас обязательно возникнет мысль: да я предпочту плавную езду на этом большом Австралийском седане, всем этим внедорожникам.
	Philip King road tests and reviews the Holden VF Commodore. 
It's a big ask for any car to save a company but by the time the first wheels turned on the test drive for Holden's new VF Commodore last week, it was clear the stakes were much higher than that. 
Ford announced it was bowing out, leaving just Holden and Toyota. If one goes, they both go. On the VF rides the fate of the industry. The route takes the convoy on a trip into the past, to the long sweepers and tight climbs of the Snowy Mountains.
It's just the sort of country the Commodore was originally designed to tame, in long sure-footed strides, and it's impossible not to be struck by one thought immediately: I'd rather be punting one of these through here than any of the SUVs that have pinched the parking spot of the big Aussie sedan. 

	СТОИМОСТЬ

Holden заявили о снижении цен, и оно достигало максимума в $ 10 000. Однако, оборудование, установленное на VF., во многом говорит о подходе Holden.

Лучшим примером является автоматическая система парковки. Распространенная в настоящее время даже на хэтчбеках, VF управляет вращением колес пока вы контролируете газ и тормоз. Для программистов реализовать руление достаточно легко, найти правильное решение - просто дело испытаний. Наиболее трудно оценить перпендикулярны, поэтому почти все эти системы работают только при параллельной парковке.VF может парковаться по любой схеме.
Новая электрическая «Архитектура'' присуща каждому VF, даже базовой модели Evoke, с голосовым управлением и Bluetooth теле / аудио стандартом. Если вы используете один из стандартных смартфонов, с установленными приложениями Pandora или Stitcher, вы можете перенести все управление смартфоном на 8-дюймовый экран, в том числе текстовые сообщения.
	VALUE
Holden flagged price cuts early and they hit $10,000 at the peak of the range. However, it's the equipment fitted across the VF that says most about Holden's approach.

The best example is the automatic parking system. Common now even on hatchbacks, the VF does the steering while you apply throttle and brakes. For programmers the steering bit is easy; finding a suitable spot is the test. The most difficult to assess are perpendicular, which is why almost all these systems only parallel park. The VF can do both.

The new electrical "architecture'' benefits every VF, even the base model Evoke, with voice control and Bluetooth phone/audio standard. If you use one of the common smartphones, embedded Pandora and Stitcher apps bring everything to the 8-inch control screen, including messages.


	ТЕХНОЛОГИИ

Техника на VF далеко шагнула вперед со времен постройки гидрокомплекса в Снежных Горах, теперь, на нем установлены двоичные бензо- маслопроводы эпохи смартфонов. Holden является одним из первых в мире General Motors, кто применил свои новые электрические архитектуры и перенес Commodore в мир приложений и передовых систем безопасности.

Он не просто пытается приблизиться к уровню импортных производителей. По некоторым показателям, VF - лучшее из возможного. Головной дисплей в топовой (Кале V) или спортивной (СС V Redline) комплектации, может проецировать информацию на лобовое стекло перед водителем, чуть ниже линии взгляда. Он может отображать впечатляющий спектр информации, от скорости и навигационных инструкций до аудио режимов и даже индикатора переключения передач в стиле Формулы 1. Немецкие роскошные марки, не заходят так далеко.

Такого рода вещи и общий подъем качества салона, должны помочь Holden привлечь частных покупателей, посматривающих на нижнюю ступеньку премиумного сегмента.

Заключительная часть в этой головоломке, это экономия топлива и здесь, есть улучшения до 8 процентов, взяв за лучший показатель 8,3 литра на 100 км. Трансмиссия в значительной степени перенастроена, с незначительными изменениями пиков мощности и крутящего момента. Выигрыш происходит за счет облегченных частей и электроусилителя руля, основываясь на тонкой настройке всех узлов.
Показатели экономии не сделают владельцев Prius сторонниками Commodore, но они и не принесут в жертву динамику автомобиля. Треть покупателей все еще не может устоять перед соблазном услышать урчание V8, но достаточно и бензинового 3,6-литрового V6 в Luxe Caprice и денег в багажнике.
	TECHNOLOGY
The engineering on the VF is at the opposite end of the scale to Snowy pipes and dams; it's focused on the binary plumbing of the smartphone age. Holden is one of the first in the General Motors world to implement its new electrical architecture and it leapfrogs Commodore into a world of apps and advanced safety systems.
This is not the usual catch-up-with-the-imports exercise. In some areas, VF is better than anything on offer. The head-up display on the top luxury (Calais V) or sport (SS V Redline) grades, for example, projects information on to the windscreen in front of the driver, just below the line of sight. It can display an impressive range of information, from speed and navigation instructions to audio mode and even Formula 1-style upshift lights. The German luxury badges don't go this far.

This sort of stuff, and the overall lift in cabin quality, should help Holden attract private buyers flirting with the bottom rungs of premium.
The final piece in that puzzle is fuel economy and here there are improvements of up to 8 per cent, taking the best to 8.3 litres per 100km. Drivelines themselves are largely carried over, with minor changes to power and torque peaks. The gains come from lightweight parts and electric power steering, among a raft of fine-tuning measures.
The economy figures won't convert any Prius owners and happily for Commodore loyalists, it doesn't come at any cost to driveability either. One-third of buyers still cannot resist the lure of rumbling V8 lump but the petrol 3.6-litre V6 is enough for a luxe Caprice and a hoot in the ute.


	БЕЗОПАСНОСТЬ

Системы безопасности также новейшего поколения, с сигнализацией столкновения и предупреждением перестроения между полосами движения, а также оповещение об объектах в слепых зонах и система, которая предупреждает о пересечении траекторий движения с другими объектами при движении задним ходом, всего и не перечислить.
Проще говоря: нет причин не покупать Commodore. 
	SAFETY
The safety systems also advance a generation, with forward collision alarm and lane departure warning on top grades, while blindspot alert and a system that warns of approaching cross-traffic when reversing on all but Evoke.
What this does is simple: It removes the reasons you had for not buying a Commodore.


	УПРАВЛЯЕМОСТЬ

Динамика Commodore всегда была на ступень выше его цены, и это осталось верным по-прежнему, и это со страстью инженеров Holden  к точному распределению веса между осями, настройкам рулевого управления и подвески.

Шум от шин очень зависит от покрытия дороги, но в целом это очень тихий автомобиль, который делает поездку в новом салоне очень приятной. При проектировании, в некоторых деталях ему не хватает класса премиум-бренда, но это намного больше, чем "просто достаточно хорош'', что мы привыкли получать от местных автопроизводителей.

VF абсолютно новая машина, она не привлечет к себе внимание закостенелых владельцев внедорожников. Но если спрос на большой австралийский седан еще остался, то VF обязательно завоюет своих покупателей.
	DRIVING
Dynamically, the Commodore was always a notch above its price and that's still true, with the passion of Holden engineers shining through in the control weights, steering and suspension tune.
Tyre noise is very surface-dependent but generally it's a quieter car, too, and that enhances the new-found cabin feelgood. In the design and details it lacks the class of a premium brand but it's a whole lot more than "just good enough'' we're used to from the locals.
The VF is no Snowy Mountains Scheme and people are now rusted on to SUVs. But if there is any appetite left for the big Aussie touring car, then the VF deserves to bring buyers back.



